
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº /2025

Ementa: Indica Teste de Trajeto para Viabilidade de Linha 
de Ônibus

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

A Vereadora que a esta subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  INDICA  ao  Excelentíssimo  Senhor 
Prefeito Municipal a realização de um teste de trajeto de ônibus para 
avaliar a viabilidade da instalação de uma linha de transporte público 
que atenda os bairros Vila Galvão e Vila Bandeirantes. 

A ausência de uma linha de ônibus nessas localidades tem 
causado dificuldades de deslocamento para os moradores, impactando 
acesso a serviços essenciais. 

A  realização  de  um teste  de  trajeto  permitirá  verificar  a 
demanda  e  a  viabilidade  operacional  da  implementação  da  linha, 
beneficiando a comunidade e garantindo um transporte mais acessível e 
eficiente.

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 18 de fevereiro de 2025. 

Dani Galdino
Vereadora – REPUBLICANOS
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